



Salvador Camarena (Periodista)

Comentario

“El Frente Amplio quiere construir una alternativa y los discursos que vimos el jueves concedían al presidente López Obrador la necesidad de seguir en la agenda de la desigualdad. Beatriz Paredes dio una muy buena exhibición de su experiencia. Enrique de la Madrid me sorprendió, me pareció muy bien, más aterrizado. Xóchitl creo que dejó mucho que desear, quedó a deber, le faltó empaque, le faltó sustancia en sus mensajes, fue demasiado ‘yoyista’. Santiago Creel me sigue pareciendo un personaje que no debería de estar en esta competencia en el sentido de que llegó a su techo en el gobierno de Vicente Fox, fue secretario de Gobernación, no pudo ni quedarse con la candidatura presidencial que se la arrebató Felipe Calderón. Hoy estamos todavía discutiendo lo que decía Beatriz Paredes, si López Obrador está en la presidencia es en buena medida por los errores del PRI y del PAN”.

[https://onedrive.live.com/?authkey=%21AO%2D7eE0ANsngOAs
&cid=75F18D3264FEE48F&id=75F18D3264FEE48F%216064&parl
d=75F18D3264FEE48F%216043&o=OneUp](https://onedrive.live.com/?authkey=%21AO%2D7eE0ANsngOAs&cid=75F18D3264FEE48F&id=75F18D3264FEE48F%216064&parl d=75F18D3264FEE48F%216043&o=OneUp)